



Regierungsratsbeschluss vom 10. Dezember 2024

Anzug Georg Mattmüller und Konsorten betreffend Verständlichkeit der Kommunikation der kantonalen Verwaltung

P225475

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Georg Mattmüller und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Im Januar 2024 verabschiedete der Regierungsrat einen Aktionsplan «Barrierefreie Kommunikation». Damit stiess der Regierungsrat einen Lernprozess an. Barrierefreie Kommunikationsmittel verbessern die Zugänglichkeit von öffentlichen Informationen und Dienstleistungen. Gleichzeitig erleichtern sie Menschen mit Behinderungen die politische Teilhabe. Der Aktionsplan «Barrierefreie Kommunikation» ist an die Legislaturplanung 2025–2029 gekoppelt und mit einem vierjährigen Impulsprogramm zur Förderung von Massnahmen verbunden. Die Umsetzung startet am 1. Januar 2025 und dauert bis zum 31. Dezember 2028. Zu diesem Zeitpunkt soll ein Fazit über den Stand der Umsetzung des Aktionsplans und den Erfolg der Massnahmen gezogen werden.

